

El curso 2015-16 ya está en marcha

08/09/2015

El nuevo curso ya está en marcha y estos últimos días las nuevas alumnas y alumnos de la Universidad junto con estudiantes Erasmus que estarán entre nosotros han estado de visita en la Biblioteca.

Así han podido conocer de primera mano el objetivo y los servicios que ofrecemos en nuestro Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación.

Bienvenidos y no dudeis en acercaros a vuestra Biblioteca.



Visita de las nuevas alumnas y alumnos a la Biblioteca